

Dúo cubano Buena Fe cierra presentaciones en Costa Rica



San José, 21 sep (RHC) El dúo cubano Buena Fe selló este jueves sus presentaciones en Costa Rica con un intercambio con trovadores ticos, chilenos, y la música de la nación caribeña como plato fuerte, desde la tradicional hasta la más actual.

Grupos ticos de solidaridad con Cuba, la Asociación cultural de cubanos residentes en Costa Rica Antonio Maceo, así como familias de cubanos asentados aquí y la misión diplomática de la isla en esta nación centroamericana acompañaron a los cantautores.

La voz líder del grupo, Israel Rojas, reflexionó sobre las tendencias de las industrias culturales en la actualidad en el orbe, lo que se promueve y cómo quedan atrás en el mercado propuestas como la que ofrece Buena Fe a su público y al mundo.

Al argumentar sobre el tema de sus canciones, explicó que desde los inicios del grupo se encaminó a mostrar un arte crítico para fortalecer a la sociedad, para que se resolvieran los problemas y reflejar la realidad cubana.

Decidimos demostrar que nuestro arte es también para comprender que la historia que se ha vivido vale la pena, que ningún mártir cayó en vano y que la sangre que se ha derramado no fue por gusto, tampoco el sufrimiento de nuestros padres que resistieron el bloqueo estadounidense por décadas.

Defendemos, entonces, el sueño posible de un país independiente y soberano guiado por nuestros propios recursos y un sistema social con la misma oportunidad para todos. Defendemos la justicia social sin perder nuestra soberanía, subrayó.

Luego de sus reflexiones, el dúo regaló varios temas, entre ellos Café, el popular Pi 3,14 por su letra picaresca y de doble sentido, y la Fuerza de un país, tema inspirado en los científicos cubanos y sus hazañas de obtener vacunas propias para la inmunización contra el virus SARS-CoV-2, causante de la Covid-19.

La agrupación cubana ofreció la víspera un concierto en La Cantina de Sabina, un sitio que enaltece su nombre con su propuesta artística y mezcla la gastronomía española, sus vinos, con presentaciones en vivo de cantautores costarricenses e invitados internacionales.

En su gira centroamericana el dúo llegó por vez primera a Honduras, luego a Costa Rica y ahora siguen rumbo a El Salvador para un concierto el próximo sábado. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/334735-duo-cubano-buena-fe-cierra-presentaciones-en-costa-rica>



Radio Habana Cuba